

# くろしお



「南郷小学校では、こんな児童を育てます」  
「豊かな心と自ら学び考える力をもち、  
たくましく生きる児

日南市立南郷小学校「学校だより」

平成28年度 (1月30日(月))

## 3学期～有終の美を飾ろう

急に冷え込みが厳しくなり、市内でもインフルエンザが広がってきているようです。本校では大きくはなっていませんが、日頃の手洗い・うがい・咳エチケット等、十分気をつけて、今後に備えたいものです。

さて、今年度も残りわずかとなってきました。1年間のまとめと新年度への準備期間として大切な3学期です。学習面でも生活面でも、この1年でできるようになったこと(成果)と、もう少しのところ(課題)を自分で振り返りながら、卒業式(3月23日)・修了式(3月24日)を迎えてほしいと思います。ご家庭でのバックアップ、どうぞよろしくお願いします。

## 14号棟外壁改修工事～完了しました



2階に2年生教室がある校舎(南校舎)の奥隣りにある、1階が家庭科室で2階が図書室の校舎の外壁改修工事が終了しました。全ての窓ガラスを強化ガラスに入れ替え、外壁の剥落(はくらく)防止工事後、きれいに塗装されました。どこから見ても新築感漂う外観となりました。内部は変わっておりませんが、職員の教室設営努力と子ども達の活動意欲で、中身も盛り上げていきたいと思っています。

これでほぼ全ての校舎の外壁改修工事が終わったこととなります。私が本校教頭だった平成22年には体育館屋根の大規模な防水工事もあり、体育館も含めて耐震化や補強工事が進み、安全性と外観美も高まりました。さらには、学校周囲を囲む植栽や樹木、みんなの森などは、環境整備員の皆さんの定期的な剪定整備のおかげできれいな状態を保っています。また、年4回実施しているPTA奉仕作業も学校の環境美化に大きな力となっています。感謝の気持ちでいっぱいです。

「環境が人を磨き、心を耕す」と言われます。きれいな学習環境で子ども達がより一層勉学に励み、心を磨いていけるよう、努めていきたいと改めて思うところです。

## 昔・ほのぼの～しもばしら



冷え込みが続くと、運動場周辺のあちこちに霜柱が見られました。子ども達は素手でつかんでは、物珍しそうに覗き込んでいます。踏むと聞こえるザックザックという音も、子ども時代へと誘う心地よさでした。

## 2月の主な行事予定 (※予定です。詳細は文書等で確認を)

- 1日(水) 全校集会 フッ化物洗口 安全点検
- 2日(木) 委員会活動 ALT来校
- 3日(金) 読み聞かせ(下) なわとび集会
- 7日(火) 図書司書来校
- 8日(水) マグロン集会 フッ化物洗口
- 9日(木) ALT来校 巡回相談
- 10日(金) 読み聞かせ(上) 新入児保護者説明会 漢検
- 13日(月) 「マグロン」(善行)の紹介(月まで)
- 14日(火) 図書司書来校
- 15日(水) フッ化物洗口 学年集会
- 16日(木) ALT来校
- 17日(金) 地産地消交流給食 読み聞かせ(下)
- 22日(水) 地区研修会のため給食後下校
- 23日(木) クラブ ALT来校 巡回相談「家読23」
- 24日(金) 読み聞かせ(上) 図書司書来校
- 27日(月) 記名・清掃指導 卒業式練習(6年)



## 頑張りました～おめでとう!

- ☆ 市立図書館主催「旅する読書」100冊達成!  
1年2組 ○○ ○○ くん  
(新年早々の1月5日に100冊を達成。今年の頑張りを予感させるメモリアル賞です。)
- ☆ 宮日子ども新聞「じゃーじゃワイド」で紹介  
6年2組 ○○ ○○ さん (1月14日付)  
(野球スポーツ少年団「日南ライオンズ」に所属し、ひたむきに白球を追う姿が、二面通しのワイド版で紹介されました。私達も元気をもらいました。管理棟玄関に掲示しています。)
- ☆ 第10回綾・照葉樹林カップバスケット交歓大会  
[優勝] 南郷・飢肥男子ミニバスクラブ  
(1月15日開催の県内精鋭チーム参加の大会で見事に優勝。日頃より2校合同で練習している成果を遺憾なく発揮してくれました。)
- ☆ 第8回「日南市新春子どもの声を聴く会」  
[優秀賞] 南郷小6年 ○○ ○ くん  
(1月24日開催の各小中学校代表者による弁論大会で、本校代表として参加し、見事な発表。豊かな感性と表現力で聴く人の心に訴える発表でした。裏面に発表原稿を掲載します。)





(上)  
登壇する  
〇〇 〇くん

(左)  
表彰式の様子  
後列中央

**[3年 大根の収穫 (1月13日 (金))]**

花壇畑の大根を収穫。干し上がったら漬け物づくり。



**[1年 生活科「昔のあそび」 (1月17日 (火))]**

めんこ、お手玉、けん玉、はねつき、コマ回しなど、昔懐かしい遊びを体験しました。2月には新入学予定の後輩達に先輩として指導します。



**[PTA奉仕作業 (1月15日 (日))]**

窓ふきや倉庫の片付けに頑張っていました。



**[6年 租税教室 (1月24日 (火))]**

県税事務所から講師を招き、税の種類や使われ方、その必要性について学習しました。将来の納税者としてその素地を養いました。消費税は、現納税者！



